



**Presse-Information Nr.: PI 1948**

**Datum: Nov 2021**

**Autor: B. Märkert**

## Zuverlässig und unkompliziert: Vier weitere EstrichBoy bei Bülent Inak Estrich

**Aichtal, November 2021 – Seit über 15 Jahren ist das Unternehmen Bülent Inak Estrich spezialisiert auf die Verlegung von Estrichen. Die Konzentration auf diese Kernkompetenz hat es zu einem der führenden Anbieter von Estrichen für Klein- und Großprojekte im Gebiet um München und Ingolstadt gemacht. Jetzt hat Bülent Inak Estrich seinen Maschinenpark um vier weitere Brinkmann EstrichBoy erweitert.**

Moderne Estrichförderer wie der EstrichBoy sind fast unverzichtbar geworden, um die vielfältigen Anforderungen, die unter anderem auf die spezifischen Baustoffe zurückzuführen sind, zu erfüllen. Unternehmensgründer und Geschäftsführer Bülent Inak sagt dazu: „Wir bieten ein breites Spektrum an Leistungen rund um Estrichböden an. Unsere jahrelange handwerkliche Erfahrung und unser fachliches Know-how sind dabei die Basis für hochwertige Qualität. Die leistungsstarken Maschinen, insbesondere von Putzmeister, erlauben es uns, besonders effizient zu arbeiten – zu einem attraktiven Preis für unsere Kunden.“

Die Entscheidung, den bestehenden Maschinenpark um vier weitere EstrichBoy zu erweitern, fiel nicht schwer. Nicht nur, weil der Händler seines Vertrauens – der Pumpendoktor – auch in München sitzt, sondern auch, weil das Unternehmen bereits mehrere EstrichBoy Druckluftförderer im Einsatz hat. Verarbeitungsqualität, Robustheit und Zuverlässigkeit der Maschinen werden im Arbeitsalltag geschätzt. Dazu kommt der Vorteil der leichten, unkomplizierten Bedienung. Mit ihrem durchdachten Anwendungskonzept und dem ergonomischen Bedienfeld erlauben die Maschinen eine intuitive Bedienung bei kurzen Einarbeitungszeiten. Das gibt Sicherheit auf der Baustelle und gewährleistet die optimale, maschinen- und materialschonende Handhabung. Ein wesentlicher Zeitsparfaktor

ist der patentierte Mischwerksantrieb: Er maximiert die Einsatzzeiten durch seine wartungs- und verschleißarme Konstruktion.

Bülent Inak hat noch ein weiteres, wichtiges Argument für seine neuen EstrichBoy: „Den guten Service der Firma Pumpendoktor haben wir in den letzten Jahren zu schätzen gelernt. Die Spezialisten dort sind nicht nur kompetent, sondern sehr flexibel, wenn es terminlich eng wird. Da hilft es natürlich auch, dass der Pumpendoktor gleich in der Nähe ist.“

### **Über die Putzmeister-Gruppe**

Die Putzmeister Gruppe entwickelt und produziert technisch hochwertige Maschinen in den Bereichen Betonförderung, Autobetonpumpen, Stationäre Betonpumpen, Verteilermaste und Zubehör, Anlagentechnik, Rohrförderung von Industrie-Dickstoffen, Betoneinbau und Abraumförderung im Tunnel und unter Tage, Mörtelmaschinen, Verputzmaschinen, Estrichförderung, Injektion- und Sonderanwendungen. Marktfelder sind die Bauindustrie, Berg- und Tunnelbau, industrielle Großprojekte, Kraft- und Klärwerke sowie Müllverbrennungsanlagen weltweit.

Sitz des Unternehmens ist Aichtal, Deutschland. Mit 2.960 Mitarbeitern erwirtschaftete das Unternehmen im Geschäftsjahr 2020 632 Millionen Euro Umsatz.

### **Bildmaterial:**



**Gruppenbild mit EstrichBoy:** Mario Schlegel, PMM; Bülent Inak, Geschäftsführer bei Bülent Inak Estriche; Andre Clima, Betriebsleiter bei Pumpendoktor; Claus Heinrich Himmler, Geschäftsführer bei Pumpendoktor (von links).